

---

## Carolina Gálvez deja la gerencia general de Enjoy

Nuevamente, la gerencia general de Enjoy tuvo cambios. La cadena de casino informó la renuncia de Carolina Gálvez, quien dejará el cargo el 1 de junio próximo. “El directorio aceptó su renuncia y agradeció a la señora Gálvez el compromiso, profesionalismo y valioso aporte entregado a la sociedad”, dijo Jaime Maluk, presidente de Enjoy, a la Comisión para el Mercado Financiero.

En el remplazo de Gálvez, Enjoy informó que asumirá Andrea Wölleter Eyheramendy, actual directora de la sociedad.

Así, Wölleter informó su renuncia a su posición actual, que se materializará el 30 de junio, y así asumirá el cargo de gerente general el 1 de julio de este año.